

MUSICAL "Original, El Paso de Carlo"

Fecha y lugar

10 de MAYO, Palacio de Congresos de Cáceres.

2 sesiones: 17.00 h y 20.30 h Precio de las entradas: 12 €

VENTA DE Entradas PINCHANDO AQUÍ

Una importante apuesta de nuestra Diócesis por el coste y la logística que conlleva traer este MUSICAL, pero que por la relevancia del mismo para la transmisión de la fe y la evangelización a los adolescentes y jóvenes merece la pena; es una verdadera catequesis para todo el público a través del arte y de la música.

Se habilitarán AUTOBUSES por parte de la Diócesis desde diferentes puntos para venir. Los adolescentes y jóvenes, acompañados de sus categuistas, padres/madres, sacerdotes, pueden vivir un sábado muy diferente al que están acostumbrados, una tarde de Música, Arte y Cultura. Tarde de Evangelización con el Musical y de fiesta con el Womad (Plaza de Cáceres).

Ofrezcamosle una Iglesia abierta, joven, alegre y dinámica, merece la pena apostar por ello. Os pedimos por tanto, vuestra colaboración y difusión EN LAS PARROQUIAS. COLEGIOS, INSTITUTOS, COFRADÍAS. MOVIMIENTOS DELEGACIONES.

Descripción

El Musical "Original, El Paso de Carlo", es una producción original que narra la inspiradora vida de Carlo Acutis, joven italiano que fue beatificado por el Papa Francisco en el año 2020, y que será canonizado el próximo 27 de abril.

Una historia que transforma corazones

¡La vida de Carlo Acutis en una obra completamente original! Es un testimonio de lucha y de esperanza de vida, su entusiasmo por internet y las nacientes redes de 2006, que utilizó para la evangelización, su cercanía a los más vulnerables y pobres, su respeto por otras creencias y su fe personal hecha amistad con Jesús, es un referente para cientos de miles de adolescentes, jóvenes y familias.

El Paso de Carlo recrea los últimos meses de vida de este joven, fallecido en 2006 a los 15 años a causa de la leucemia. Carlo es recordado por su amor a Cristo y a la Virgen y por su ejemplo de fe inquebrantable. La obra está diseñada para transmitir valores como la fortaleza en la fe, el amor a la Eucaristía, el noviazgo y la importancia de buscar la vocación en la vida.

Escenografía: Reconocimiento y éxito en España

Con un elenco de 140 personas, entre actores y técnicos, el musical combina música, coreografías, iluminación y escenografía para ofrecer una experiencia única.

Estrenada por la Diócesis de Cuenca, esta obra ha recorrido diversas ciudades de España con gran éxito de público, recibiendo elogios por su calidad artística y mensaje espiritual. En 2024, el musical fue galardonado con el **Premio Bravo de la Música**, un reconocimiento a su impacto en la juventud y su contribución a la cultura cristiana.

El trabajo y compromiso de los jóvenes actores que han creado este musical con esfuerzo y dedicación, es otro gran testimonio para el público.

Un evento pensado no sólo para los adolescentes y jóvenes, también para catequistas, profesores, padres/madres y sacerdotes.

- Edad: A partir de 12 años

10 de MAYO, Palacio de Congresos de Cáceres.

2 sesiones: 17.00 h y 20.30 h - Precio de las entradas: 12 €

Página web: El musical | Original, el paso de Carlo

VENTA DE Entradas PINCHANDO AQUÍ

